
Motegi course

Bonjour à tous,

Enfin un week-end complet sur le sec, j'aurai espèré que ça se passe mieux, mais nous sommes encore 
en train de découvrir ce que j'aime et n'aime pas sur cette nouvelle moto..

Au warm-up, nous avons beaucoup évolué, malheureusement pour la course nous avons eu un soucis 
de pneu arrière qui m'a fait perdre beaucoup de grip, et j'avais beaucoup de saut de la roue arrière.

Je pense que nous avons encore compris beaucoup de choses, j'espère qu'à Sepang nous 
arriverons à être plus rapides pour trouver des solutions.

Nous sommes déjà en route pour la Malaisie.

Je vous dis à bientôt

Mike Di Meglio


